

Le président Díaz-Canel met en relief le succès des candidats vaccins cubains contre le Covid-19

Image not found or type unknown



La Havane, 22 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné l'efficacité démontrée par les candidats vaccins cubains contre le Covid-19 Soberana 02 et Abdala.

Sur Twitter, le président a attribué ce succès aux efforts des scientifiques qui, en 13 mois, ont répondu à la demande du pays de trouver une réponse «souveraine» contre la pandémie, avec cinq de ces formules, dont deux, en raison de leurs résultats, sont déjà considérées comme des vaccins.

«Cette victoire n'est comparable qu'à la taille de nos sacrifices. Et c'est un appel au clairon des pauvres de la terre, un avertissement de la force de la résistance, de l'unité, de la consécration et de l'amour de la patrie si bien décrite par les vers de Marti dans Abdala», a-t-il écrit.

Miguel Díaz-Canel a d'autre part affirmé que c'est notre réponse aux haineux, aux bloqueurs, aux violents, et il a rappelé que le 23 juin prochain, «Cuba revient sur le podium de l'Assemblée générale de l'ONU» pour dénoncer les effets du blocus imposé par les États-Unis depuis six décennies.

Voyons qui ose refuser la justice à notre nation héroïque, a-t-il écrit. Le président cubain a ponctué son tweet avec l'étiquette #EliminaElBloqueo (Élimine le blocus)

Lundi, la directrice du CIBG, le Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de la Havane, a profité d'une réunion avec le président cubain pour révéler que l'immunogène Abdala avait montré une efficacité de 92,28%

À peine 48 heures plus tôt, l'Institut Finlay de vaccin avait annoncé que son candidat Soberana 02 était efficace à 62% avec seulement l'injection de deux doses.

Grâce à ces réalisations, Cuba disposerait d'au moins deux candidats vaccins qui dépassent les exigences minimales d'efficacité clinique déclarées par l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/261557-le-president-diaz-canel-met-en-relief-le-succes-des-candidats-vaccins-cubains-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba